

Wohnhaus in Münster

Neubau eines Einfamilienhauses

Auftraggeber U. und W. Köncke
Ansprechpartner Herr Köncke

beauftragte Leistungen Objektplanung LP 1-5
Ausführungszeitraum 2003

Bruttogrundfläche 300 m²



Das Einfamilienhaus am Nünningfeld in Gievenbeck zeichnet sich durch seine klaren Linien auf drei Ebenen (EG, OG, KG) aus. 2,70 m hohe Fenster belichten die großen Wohnräume von drei Seiten. Der einladende Wohnflur und die offene Treppe verbinden alle Etagen zu einem Lebensraum.

In Zusammenarbeit mit dem Architekten Ansgar Köncke wurde hier wirtschaftlich geplant z. B. durch analoge, anpassungsfähige Grundrisse in jedem Geschoss.

Veröffentlichungen:

- Tag der Architektur 2004
- Westfälische Nachrichten 28.06.2004

